
 

 Drucksachen-Nr. 

8900/2014-2020 
 
Datum 

 
14.06.2019 
 

 
 
 
 
An den Bezirksbürgermeister als Vorsitzender der 
Bezirksvertretung Sennestadt 
 
 
 
 

Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Bezirksvertretung Sennestadt 27.06.2019 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Stadtbahn Linie 1 - Planungskosten 
 

 
Text der Anfrage: 
 

Kann die Verwaltung die aufgelaufenen Planungskosten für die Stadtbahn nach Sennestadt für 
die letzten 10 Jahre beziffern? 
Wie viele Mitarbeiter sind momentan mit der Planung regelmäßig beschäftigt und wie hoch sind 
die Kosten pro Monat seit 2018 für die Stadtbahnplanungen? 
Sind bereits für die Linie 1 materielle Anschaffungen getätigt bzw. Bestellungen in Auftrag 
gegeben? 
 
 
Begründung: 

Zeitungsberichte zu Finanzen 
 
 
 
 
Unterschrift: 

 
gez. 
 
Frank Sprungmann 
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